



Manuela Schwesig: Kinderrechte ins Grundgesetz!

Manuela Schwesig: Kinderrechte ins Grundgesetz!
Zum Weltkindertag erklärt die stellvertretende SPD-Vorsitzende und Mitglied im Kompetenzteam von Peer Steinbrück, Manuela Schwesig: Der Weltkindertag steht in diesem Jahr unter dem Motto "Chancen für Kinder" - und ist damit ein Auftrag an die Politik in der nächsten Legislaturperiode. Denn noch immer ergeben in regelmäßigen Abständen alle größeren Studien nationaler und internationaler Institutionen, dass die Bildungschancen in Deutschland stärker als in anderen Ländern von der sozialen Herkunft abhängen. Es ist deshalb Zeit für einen Wechsel in der Familien- und Bildungspolitik. Die SPD wird für gleiche Chancen für alle Kinder und Jugendlichen sorgen und den falschen Kurs von CDU/CSU und FDP korrigieren. Die SPD wird massiv in die Qualität und den Ausbau der Kinderbetreuung investieren, die Durchlässigkeit im Bildungssystem verbessern und flächendeckend gute Ganztagschulen ausbauen. Neben allen nötigen Investitionen in eine bessere Infrastruktur für Bildung und Betreuung werden wir die Rechte von Kindern und Jugendlichen in unserer Gesellschaft stärken. Die SPD fordert schon seit langem, dass Kinder im Grundgesetz ausdrücklich als Träger von Grundrechten benannt werden und nicht nur im Rahmen der Elternrechte. CDU und CSU haben konkrete Initiativen zur Ergänzung des Grundgesetzes immer wieder blockiert. Am Weltkindertag, der weltweit auf die Bedeutung der Kinderrechte aufmerksam macht, bekräftigt die SPD ihr Vorhaben: Kinderrechte müssen ins Grundgesetz aufgenommen werden.
Sozialdemokratische Partei Deutschlands
Parteivorstand
Wilhelmstraße 141, 10963 Berlin
Telefon (030) 25991-300, FAX (030) 25991-507
Herausgeberin: Andrea Nahles
Redaktion: Tobias Dünow
e-mail: pressestelle@spd.de
<http://www.spd.de>


Pressekontakt

Sozialdemokratische Partei Deutschlands (SPD)

10963 Berlin

pressestelle@spd.de

Firmenkontakt

Sozialdemokratische Partei Deutschlands (SPD)

10963 Berlin

pressestelle@spd.de

Die Sozialdemokratische Partei Deutschlands steht wie keine andere Partei für Demokratie und Fortschritt. Ihre Politik orientiert sich an den Grundwerten Freiheit, Gerechtigkeit und Solidarität. Die SPD ist auch die traditionsreichste deutsche Partei. In diesem Jahr wurde sie 150 Jahre jung.